

令和5年1月

大会参加者 各位

岐阜県バドミントン協会
競技委員長 水野

令和4年度岐阜県総合バドミントン選手権大会（単）

令和4年度岐阜県社会人バドミントン選手権大会（単）

の開催中止について

いつも岐阜県バドミントン協会主催大会にご参加頂き、ありがとうございます。

令和5年を迎え、今年度も残り少なくなってきました。まだまだ新型コロナウイルス感染症の新規感染者数も思うように下がらないままですが、今年度は県協会主催大会も当初の計画どおり開催されているところです。

しかしながら、2月12日（日）に岐阜市東部体育館にて開催を予定していましたが、「令和4年度岐阜県総合バドミントン選手権大会（単）」および「令和4年度岐阜県社会人バドミントン選手権大会（単）」について、参加者の申込数が極めて少なかつたため、開催中止とさせていただきます。参加申込み頂いた選手の皆様には大変申し訳ありませんが、ご了承頂きますよう、宜しくお願ひ致します。また納入頂きました参加料につきましては個別にご連絡させていただき、返金処理させていただきます。

今後は、大会の案内についてホームページのみの周知に頼らず、他の大会開催時に案内する等により参加者が増えるよう協会としても努力していきます。